



## Recepción de la Vicepresidenta Primera del Gobierno, M<sup>a</sup> Teresa Fernández de la Vega

La Vicepresidenta Primera del Gobierno recibió el pasado 14 de junio al Patronato de la Fundación Consejo España-India. El Presidente de la Fundación, Antonio Escámez, agradeció el apoyo institucional que significa que la Vicepresidenta Primera haga un seguimiento de la marcha de la Fundación e hizo un repaso de las distintas actividades previstas a desarrollar a lo largo de este ejercicio 2010. La Vicepresidenta Primera celebró el apoyo tanto empresarial como institucional a la Fundación de varias entidades desde la última reunión mantenida con ella en el 2009. Animó a todas las entidades representadas a trabajar con impulso ascendente para la consecución de los fines y objetivos de la Fundación. También solicitó para después de verano se le presentara un programa de ejecución de algunas de las iniciativas tratadas.



## Firma de un acuerdo entre la Fundación Consejo España-India y la Federación de Cámaras de Comercio e Industria Indias (FICCI)

El 21 de junio de 2010 la Fundación Consejo España-India y la Federación de Cámaras de Comercio e Industria Indias firmaron un Acuerdo de colaboración para potenciar las relaciones entre los dos países fomentando los contactos entre los distintos sectores representados en ambas entidades.



## S.A.R. el Príncipe de Asturias recibió a la Fundación Consejo España-India

El 22 de junio S.A.R. el Príncipe de Asturias recibió al Patronato de la Fundación Consejo España-India en un encuentro donde los Patronos tuvieron la oportunidad de cambiar impresiones sobre distintos temas que suscitaron los Patronos.

